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Keine Sorge, niemand hat vor den Thread zu schließen mir ging es lediglich darum das Thema
inhaltlich abzuschließen mit meinem Statement und nicht mehr. Grundsätzlich ist zum Thema
Threadschließungen vielleicht zu sagen, dass es eingeschränkt sinnvoll ist Themen zum
Beispiel auf Wunsch des Themenstarters zu schließen. Viele Themen die eröffnet werden
drehen sich um spezifische Probleme der Themenstarter mit ihrer spezifischen Hardware die
sich nicht ohne weiteres verallgemeinern lassen ich denke in solchen Fällen ist es okay das
Thema nach der Lösung als erledigt abzuhaken. Themen mit Allgemeingültigkeit hingegen
werden wir offen lassen um so eine Diskussion zu dem Thema zu fördern und zwar unabhängig
davon ob es sich dabei um eine bestimmte Hardware (ich finde das Beispiel mit der Airport
Karte da sehr treffend) oder um allgemeine Themen handelt. Ich glaube hier ist einfach ein
wenig gesunder Menschenverstand und Fingerspitzengefühl gefragt 

UlrichOsX ich sehe de Mailfunktion des Forums als das, was sie ist nämlich als ein
Informationsmedium um Veränderungen im und um das Forum allen Mitgliedern bekannt zu
geben. Wir werden diese Funktion in Zukunft auch für genau diesen Zweck nutzen. Wenn
jemand etwas verkaufen möchte oder sucht kann dafür gerne der Marktplatz benuzt werden
nur eMail Promotion dafür werde ich nicht machen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/23979-de-eu-was-ist-da-los/?postID=188054#post188054

https://www.hackintosh-forum.de/user/23931-ulrichosx/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/23979-de-eu-was-ist-da-los/?postID=188054#post188054

